

提出 順番	No. 3	令和 3 年 11 月 25 日 午前・午後 / 時 39 分受領
----------	----------	--------------------------------------

令和 3 年 11 月 25 日

幕別町議会議長 寺林 俊幸 様

幕別町議会議員 藤原 孟



一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨
1 飲酒運転は重大な犯罪です	<p>飲酒運転は、当事者のみならず周囲に多大な損害を与える重大な犯罪です。飲酒時は、安全運転に必要な情報処理能力・注意力・判断力が著しく低下し、重大事故に直結する極めて悪質で危険度の高い運転であり、如何なる理由があろうとも絶対に許される行為ではありません。</p> <p>新型コロナ感染者減少に伴い飲食店などの人数制限が解除され飲酒・飲食の機会が増え飲酒運転の増加が懸念されています。</p> <p>一人ひとりが、飲酒運転を「しない・させない・絶対許さない・そして見逃さない」という強い規範意識を持ち酒類提供飲食店や販売業者との連携を強化し「ハンドルキーパー運動」等を推進し飲酒運転撲滅に努め地域及び職域に対しても、以前より強い宣言文などの発信を行い、更なる普及啓発対策に取り組むのか以下の点を伺います。</p> <p>① 昨年 8 月札内豊町の町道で無免許によるスピードの出しすぎで、10 代の男女 5 人の死傷者が出る痛ましい交通事故が発生しました。また、今年 10 月には本町住民にとってランドマークと言われる旧役場庁舎に車が突っ込む物損事故が発生しました。この 2 件の交通事故が発生した要因と概要について。</p>

<p>2 模倣犯の出現を恐れる保護者の声を届ける</p>	<p>② 今年の北海道交通安全協会の飲酒運転根絶を呼びかけるグッズについて</p> <p>③ 町あげて飲酒運転の根絶・普及啓発について</p> <p>「二度と同じ悲劇を繰り返させない」2001年6月8日大阪府池田市大阪教育大学附属池田小学校児童殺傷事件から20年経った2021年11月9日模倣といえる事件が発生しました。</p> <p>宮城県登米市豊里こども園の敷地内に、刃渡り12cmの包丁を持った男が侵入する事件が発生しました。</p> <p>「子供なら簡単に殺せると思った。」・「2人以上殺せば死刑になると思った。」・「自殺はできない。最低2人を殺さなければ死刑にはならない。」このような危険な考えを持つ男の行動を模倣する不審者に対して町の幼稚園、保育所などの施設における危機管理マニュアルの作成、不審者防犯訓練、防犯グッズ、構造物侵入対策について伺います。</p>
------------------------------	--

(注) 質問の要旨は、具体的に記載すること。